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VETERINARY HEALTH CERTIFICATE
EXPORT OF FEEDER PIGS TO ST-PIERRE-ET-MIQUELON

CERTIFICAT ZOOSANITAIRE 
EXPORTATION DE PORCELETS D’ENGRAISSEMENT À ST-PIERRE-ET-MIQUELON

EXPORTER / EXPORTATEUR : 

ADDRESS / ADRESSE :

IMPORTER / IMPORTATEUR : 

ADDRESS / ADRESSE :

I, the undersigned official veterinarian duly authorized by the Government of Canada, hereby certify that, after due enquiry
with owner, herd veterinarian and veterinary services in Canada and to the best of my knowledge and belief, the animals
described in this certificate comply with the following requirements :

Je soussigné, vétérinaire officiel autorisé par le gouvernement du Canada, certifie que les animaux décrits dans le présent
certificat répondent aux conditions suivantes, pour autant que l’on ait pu s’en assurer après enquête auprès du
propriétaire, de son vétérinaire et des services vétérinaires du Canada : 

1. The animals are identified and less than three months old.
1. Les animaux sont identifiés et âgés de moins de trois mois.

2. The animals come from a province in Canada officially free from foot and mouth disease, vesicular stomatitis, classical
swine fever, African swine fever, brucellosis and Aujeszky’s disease.

2. Les animaux sont originaires d’une province du Canada officiellement indemne de fièvre aphteuse, de stomatite
vésiculaire, de peste porcine classique, de peste porcine africaine, de brucellose et de maladie d’Aujeszky.

3. The animals come from a herd where they were kept more than one month before loading.
3. Les animaux sont originaires d’une même exploitation agricole où ils sont demeurés depuis plus d’un mois jusqu’à leur

chargement.

4. The animals were treated against external parasites more than seven days before loading.
4. Les animaux ont été traités contre les parasites externes depuis plus de sept jours avant leur chargement..

5. The animals were inspected less than four days before loading and considered in good health; more precisely  they had
no sign of viral pneumonia, atrophic rhinitis or other infectious contagious diseases and were free of external parasites.

5. Les animaux ont été inspectés moins de quatre jours avant leur chargement et ont été considérés en bonne santé,
c’est-à-dire qu’ils ne présentaient pas des symptômes de pneumonie virale, de rhinite atrophiante ou d’autres maladies
infectieuses contagieuses et qu’ils sont débarrassés de leurs parasites externes.

6. The animals are not transported with other animals coming from a country other than Canada.
6. Les animaux ne sont pas transportés avec d’autres animaux en provenance d’un pays autre que le Canada.

7. Vehicules used to transport the animals to St-Pierre-et-Miquelon were previously cleaned and disinfected.
7. Les véhicules servant à leur transport vers St-Pierre-et-Miquelon ont été préalablement nettoyés et désinfectés.

Departure date / Date de départ : 
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Identification of the fattening piglets / Identification des porcelets d’engraissement :

EARTAG OR TATTOO AGE SEX BREED

Date / Date Signature of Official Veterinarian / Signature du Vétérinaire officiel
Canadian Food Inspection Agency / Agence canadienne d’inspection des aliments
Government of Canada /  Gouvernement du Canada

Official Export Stamp Name of Official Veterinarian (in block letters)
Sceau officiel d’exportation Nom du vétérinaire officiel (en lettres manuscrites


